
Medieninformation

NR. 277/2020

Hinweis für die Redaktionen: Car.Software Organisation benennt Leiter Kommunikation

- **Guido Stalman** übernimmt zum **1. Dezember 2020** die **Leitung Kommunikation** bei dem **jungen Softwareunternehmen des Volkswagen Konzerns**

Wolfsburg / Ingolstadt, 24. November 2020 - Guido Stalman übernimmt zum **1. Dezember 2020 die Leitung der Kommunikation bei der Car.Software Organisation im Volkswagen Konzern. Der gelernte Journalist wechselt von Audi zur Car.Software Organisation und berichtet in der neugeschaffenen Funktion an den CEO, Dirk Hilgenberg. Stalman wird am neuen High-Tech-Hub „IN Campus“ in Ingolstadt tätig sein. Als konzerneigenes Unternehmen verfügt die Car.Software Organisation neben Ingolstadt in Deutschland über weitere Innovationsstandorte in Berlin, Mönshelm, München und Wolfsburg.**



Guido Stalman

Guido Stalman war während seiner journalistischen Laufbahn unter anderem beim Fachmagazin *auto motor und sport* tätig, bevor er zu BMW in die Automobilindustrie wechselte. Bei Audi war er von 2013 bis 2015 Leiter Kommunikation der Vertriebsgesellschaft Audi Italia in Verona und anschließend Chef vom Dienst in der Produkt- und Technologiekommunikation am Stammsitz in Ingolstadt. Nach einer dreijährigen Tätigkeit als Leiter Kommunikation der Rennserie DTM war Stalman im Sommer 2020 zur Kommunikation der AUDI AG zurückgekehrt.

In der Car.Software Organisation führt der Volkswagen Konzern seine Software-Kompetenzen aus den Marken Volkswagen, Audi und Porsche sowie weiteren Tochterunternehmen zusammen und baut diese weiter aus. Die Fachkräfte entwickeln eine einheitliche Software-Architektur für die Fahrzeuge aller Marken im Konzern sowie für ein digitales Ökosystem und kundennahe Funktionen im Handel. Darüber hinaus bündelt die Car.Software Organisation künftig die technologischen Plattformlösungen für datengetriebene Geschäftsmodelle und Innovationen. Das Unternehmen fällt in die Zuständigkeit des CEO der AUDI AG, Markus Duesmann, der im Rahmen seiner konzernweiten Verantwortung für Forschung und Entwicklung auch das Thema Software steuert.

VOLKSWAGEN

AKTIENGESELLSCHAFT



Volkswagen Aktiengesellschaft

Corporate Communications | Sprecherin Car.Software-Organisation & IT

Kontakt Maj-Britt Peters

Telefon +49-5361-9-969167

Mail maj-britt.peters1@volkswagen.de | www.volkswagen-newsroom.com



Über den Volkswagen Konzern:

Der Volkswagen Konzern mit Sitz in Wolfsburg ist einer der führenden Automobilhersteller weltweit und der größte Automobilproduzent Europas. Zwölf Marken aus sieben europäischen Ländern gehören zum Konzern: Volkswagen Pkw, Audi, SEAT, ŠKODA, Bentley, Bugatti, Lamborghini, Porsche, Ducati, Volkswagen Nutzfahrzeuge, Scania und MAN. Dabei erstreckt sich das Pkw-Angebot von Kleinwagen bis hin zu Fahrzeugen der Luxusklasse. Ducati bietet Motorräder an. Im Bereich der leichten und schweren Nutzfahrzeuge beginnt das Angebot bei Pick-up-Fahrzeugen und reicht bis zu Bussen und schweren Lastkraftwagen. 671.205 Beschäftigte produzieren an jedem Arbeitstag rund um den Globus durchschnittlich 44.567 Fahrzeuge, sind mit fahrzeugbezogenen Dienstleistungen befasst oder arbeiten in weiteren Geschäftsfeldern. Seine Fahrzeuge bietet der Volkswagen Konzern in 153 Ländern an.

Im Jahr 2019 betrug die weltweiten Auslieferungen von Konzernfahrzeugen 10,97 Millionen (2018: 10,83 Millionen). Der Pkw-Weltmarktanteil betrug 12,9 Prozent. Der Umsatz des Konzerns belief sich im Jahr 2019 auf 252,6 Milliarden Euro (2018: 236 Milliarden Euro). Das Ergebnis nach Steuern betrug im abgelaufenen Geschäftsjahr 14,0 Milliarden Euro (2018: 12,2 Milliarden Euro).
